



Bürgermeister Stefan Schmuckenschlager und Schuldirektorin Lydia Hauk (2. v.r.) wurden am Wandertag vom G.E.E.L.L.-Projektteam unterstützt. Die Kinder hatten an diesem Tag sichtlich Spaß. *Foto: Stadtgemeinde*

Gesund und fit

Wandertag | Anlässlich des Projekts „G.E.E.L.L.“ stürmten die Schüler der Volksschule Hermannstraße den Buchberg.

KLOSTERNEUBURG | Mit Schulbeginn 2012 startete G.E.E.L.L. - „Gesundheit erleben - ein Leben lang“ an sechs Klosterneuburger Schulen, ein Projekt zur Gesundheitsförderung der Kinder und Jugendlichen.

Beim Kick-Off-Wandertag zum Projektstart wanderten die Schüler der Volksschule Hermannstraße, Schule im Zentrum am Dienstag, 2. Oktober, mit Direktorin Lydia Hauk, den Klassenlehrerinnen, einigen Eltern sowie dem Projektteam. Der Ausflug führte die Schüler von der Schule über den Buchberg zur Kerblwiese.

Hoch über den „Dächern Klosterneuburgs“ erwartete die Kinder eine spannende Olympiade. Beim Seilziehen, Zapfen-

Laufen, Sackhüpfen sowie einem Ernährungs- und Naturquiz konnten die Kinder ihre körperliche Fitness und ihr Ernährungs- und Umweltwissen unter Beweis stellen.

Bürgermeister ist begeistert

Davon begeistert zeigten sich nicht nur Lehrer und Projektteam, sondern auch Bürgermeister Stefan Schmuckenschlager. Ihm war es ein Anliegen, an der Wanderung teilzunehmen, um so seine jüngsten Gemeindebürger zu unterstützen. „Kindern Freude und Spaß an gesunden Aktivitäten zu vermitteln, ist eines unserer Ziele mit dem Projekt. Wie wichtig und lohnens-

wert dies ist, konnte man heute sehen: Die Kinder waren großartig“, freute sich Schmuckenschlager nach der Veranstaltung. Auch die Direktorin der Volksschule, Lydia Hauk, zeigte sich zufrieden: „Den Kindern und uns hat es wirklich sehr großen Spaß gemacht“.

Für den 1. Platz gab es Island-Pony-Führungen von der Reitschule Babenberg, der 2. Platz durfte sich über Theaterkarten für „Carla - eine wundersame Wetterreise“ vom Klosterneuburger Kulturamt freuen. Der 3. Platz erhielt die Obst- und Gemüse „Vitamin-Stars“ gesponsert durch Billa. Alle Kinder konnten sich über kleine Trostpreise vom „Spiele Peter“ freuen.

KURZ NOTIERT

Geigen für Kinder. Lisa Faderny bietet fröhlichen Geigenunterricht mit Zauberformel. Der Sinn ist, idealistische und auch ehrgeizige Ziele ohne Leistungsdruck zu entwickeln. Die erste Schnupperstunde ist gratis. Es besteht eine Kooperation mit Martin Koch in Klosterneuburg, wo eine Geige gemietet werden kann. Kontakt: Lisa Faderny ☎ 06991 497 07 86.



Jetzt zu fast allen Internorm-Fenstern ein drittes Glas mit Solar+ Beschichtung gratis.

Bauelemente Steuerwald GmbH
www.steuerwald.at
Tel.: 02242/72395

NÖ INSTALLATEUR-TIPP



Ing. Claudia Dusella
Bezirksinnungsmeisterin der NÖ-Installateure, Klosterneuburg

Sparen mit der Sonne!

Eine knifflige Frage: Welche Energieform ist in den letzten Jahren nicht teurer geworden? Während Öl und Gas dank abnehmender Vorräte und verrückt spielenden Weltmärkten die Planung des Haushaltsbudgets unmöglich machen, scheint die Sonne kostenlos. Und Einwände gegen frühere Solaranlagen – zu teuer und optisch störend – sind längst gegenstandslos. Wo es die beste Heizanlage gibt und welche Förderungen Sie dazu erhalten, weiß Ihr NÖ Installateurfachbetrieb. Jedes Mal, wenn die Sonne lacht, freut sich ihre Geldbörse mit.

○ www.installateur-noe.at

Werbung

